



Le 13 septembre 2016

Communiqué de presse

L'Assemblée des Femmes se déploie en Occitanie Pyrénées Méditerranée

Fondée en février 2000 en Languedoc-Roussillon et présidée par Geneviève Tapié, L'Assemblée des Femmes - Observatoire régional de la parité va s'étendre en Midi-Pyrénées. L'association se déploie ainsi dans la nouvelle région Occitanie Pyrénées Méditerranée. Cette extension sera un des objets de l'assemblée générale le **samedi 24 septembre 2016, de 10h à 16 h, salle Satgé, avenue Yves Brunaud, à COLOMIERS - Haute-Garonne.**

A l'invitation de **Karine Traval-Michelet**, maire de Colomiers, vice-présidente de Toulouse Métropole, cette première assemblée régionale des femmes de Languedoc-Roussillon-Midi-Pyrénées cumulera plusieurs temps d'information et d'échanges (*programme ci-joint*). Pour examiner la place des femmes dans la vie politique et économique et identifier les progrès à accomplir jusqu'à l'égalité réelle entre les femmes et les hommes se succéderont :

- **Une table ronde « Mettre en avant la place des femmes dans la vie économique régionale ».** Des femmes et des hommes d'entreprises (Caisse d'Épargne, Engie, Groupe Hôtels-Cité, Club d'entreprises de l'ouest toulousain) croiseront leur regard avec une députée du Gard et une vice-présidente du Conseil départemental de l'Aude.
- **La présentation d'une étude inédite :** la place des femmes élues en 2014 dans les Intercommunalités de Languedoc-Roussillon-Midi-Pyrénées.
- **La mise en perspective des enjeux** par Pascal Mailhos, préfet de Région, et Carole Delga, présidente de la Région.

CONTACT : Geneviève Tapié emc.tapie.genevieve@wanadoo.fr 06 72 28 79 33